
№ 意見 回答

1
書店やゲームセンター、バッティングセンター、ショッピングセンター、映
画館などの商業施設を作ってほしい。

民間企業が建設する施設です。民間企業でどれだけ利用してもらえるかなど調査しながら、建設を検討
することになると思います。

2 遊具がある公園を整備してほしい。
今年、最上川ふるさと総合公園内に大型遊具を整備する予定です。市内には公園が120カ所、そのほか
地域で管理する児童遊園あります。遊具の修理や取り付けは、管理者と話し合って進めたいと思います。

3
道路や歩道の拡幅、融雪道路の整備、道路（側溝ふた）の補修を行って
ほしい。

定期的にパトロールを行い、危険な箇所を調査しながら補修しています。道路の拡幅などは、お金と時間
がかかりますので、各町会のみなさんから要望がある箇所を、緊急性を考慮して順次整備します。

4
子どもから大人まで楽しめる施設（インターネットが使える学習センター）
を整備してほしい。

フローラ・SAGAEやいこいの森などの施設があります。これらの施設をぜひ利用して楽しんでください。施
設を整備するときは、ソフト面（活動）も一緒に考え、より有効的に使えるようにしなければと思います。

5
寒河江の特産品（さくらんぼ等）や自然を生かした楽しいイベント（冬のイ
ベント）、交流が図れるイベントを開催してほしい。

さくらんぼの種吹きとばし大会、ツール・ド・さくらんぼなどさくらんぼに関するイベントや、ゆめタネ＠さが
え、神輿の祭典で寒河江の魅力をPRしています。一年中、賑わいづくりのため冬のイベントを検討してい
ます。

6 通学路などに街灯（ＬＥＤ街灯）を付けてほしい、増やしてほしい。
省電力で長寿命なLED防犯灯の設置を進めています。防犯、街路灯を新設するときは、設置を希望する
場所の町会に話しをしていただくことになっています。

7
寒河江公園の整備（つつじ園に遊具を作ったり、市野球場の階段の補
修、スキー場の建設など）

寒河江公園を市民の憩いの花咲か山として、昨年整備計画を作って整備を行う予定です。スキー場建設
のような大きな計画変更は難しいですが、その他のものは整備を進める中で検討したいと思います。

8
信号機や横断歩道、歩道橋、自転車専用道路、ミラー、ガードレールなど
交通施設を整備してほしい。

町会や各地区の交通安全協会などと連携し、危険箇所を検証しながら取り組んでいます。信号機などの
設置は、関係機関との調整を待って行います。

9
さくらんぼハウス（無加温ハウス）を増やし、さくらんぼを市内外の人にＰ
Ｒしてほしい。さくらんぼの関連商品を製作したり、市民を対象に、さくら
んぼを提供してＰＲしてほしい。

雨よけテントと比較し設備費が高い無加温ハウスを増やすため、補助を行っています。紅秀峰を国内や
海外でＰＲをさらに進める同時に、市民から知っていただく事業に取り組みたいと思います。

10
家の前に雪を置かないようにしっかり除雪してほしい。除雪の回数を増
やしてほしい。通学路になっている歩道の除雪をお願いします。

早朝午前３時30分に10cm以上の積雪があった場合に除雪します。除雪した際に、家の前に寄せられた
雪の排除は、みなさんにお願いします。歩道の除雪は、学校の登校日に行っています。

11
フローラ・ＳＡＧＡＥ利活用（学習スペースや子供の遊具の充実、映画館
や飲食店の設置）についてどのように取り組んでいきますか。

幅広い年代のみなさんに利用していただけるよう取り組んでいます。今後は様々な民間のアイデアや力
を借りながら、もっと利用してもらえるようにしていきたいと思います。



12
陸上競技ができるグラウンド、野球場、テニスコート、プール、サッカー
場、スキー場、スケート場などの運動施設を作ってほしい（夜間でも使用
できるもの）。市民が優先で安く利用できるようにしてほしい。

チェリーナさがえや市民体育館、市民プールなど、既存の施設を利用してほしいと思います。施設整備に
は大変なお金がかかるため、競技人口の推移や周辺施設との連携を視野に入れて考える必要がありま
す。

13
市立図書館の環境整備（クラシックなどのＢＧＭ。子供向け書籍の増加。
開館時間の延長。駐車場の補修。新たに建設や図書館移動バスの運
行。個別の学習スペースの設置）を実施してほしい。

開館時間の延長を行いＢＧＭも流していますし、学習スペースもありますが、要望を調べたいと思います。
施設整備は十分に行います。市内の施設への団体貸出制度があるため移動バスは考えていません。

14 中学校まで医療費無料化してほしい。 今年１０月から中学校まで医療費無料化を実施します。

15
学校の体育館やグラウンド、遊ぶ場所を整備してほしい。机・椅子・ロッ
カーを新調してほしい。流し場で温水が出てほしい。

環境が整備されることにより、みなさんが勉強などに一生懸命打ち込めるものだと考えています。ただ、お
金のかかることですから、十分検討し整備する順番をつけながら進めています。

16
チェリンと触れ合えるイベントを増やしてほしい。キャラクター商品を作っ
てほしい。チェリンとは違うご当地キャラクターを作って、寒河江をＰＲして
ほしい。

チェリンはみなさんに育ていただくためにも、触れ合いのイベントに出かけます。また、「チェリンが一番い
い」と言われるよう、みなさんに愛されるよう取り組みますし、キャラクター商品の開発にも努めます。

17
慈恩寺をＰＲしてほしい。世界遺産になるようにしてほしい。慈恩寺周辺
の整備。慈恩寺timesを学校へ配布してはどうか。

慈恩寺のＰＲは市役所（行政）だけでなく、市民のみなさんからも伝えてほしいと思っています。も慈恩寺
のことをより知っていただくために、慈恩寺Ｔｉｍｅｓなど広報紙の発行や講演会等を実施しています。

18
高齢化に対応するため、シェアハウスの建設、気軽に参加できるイベント
や触れ合いの機会を整備してほしい。

健康づくり体操や会話を楽しむ「ふれあいサロン」という交流の場が設けられ、現在、市内に62カ所ありま
す。持家で暮らす人が多く、シェアハウスは難しいですが、支え合う関係を大事したいと思います。

19
工場を増やして、働く場をたくさん提供してほしい。夜勤がない職場にし
てほしい。

市の産業振興と雇用機会の拡大を図るため、補助制度を作るなどし、寒河江中央工業団地へ企業誘致
を進めています。ただ、働き方は企業活動ですので、それぞれの考えによります。

20
年１回、中学生や高校生なども参加する避難訓練の開催や避難場所の
確認、防災講座なども開催してほしい。

年1回、地区を持ち回りで防災訓練を実施しています。また、地域の自主防災会の避難訓練もありますの
で、防災講演会なとど同じく、ぜひ、そういった活動に参加してほしいと思います。


